



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Personnel

Question écrite n° 9293

Texte de la question

M. Pierre Albertini attire l'attention de M. le ministre de l'industrie, des postes et telecommunications et du commerce extérieur sur la situation des 500 candidats recus au concours national de controleur de mai 1991. Si ces informations sont exactes, a ce jour, seuls les 59 premiers laureats ont ete nommes. Les services de La Poste justifient ce faible effectif (12 p. 100 des laureats) par l'importante reforme engagee par celle-ci. Ce motif ne saurait expliquer une attente aussi longue qui penalise gravement la situation personnelle et familiale de ces laureats. Beaucoup se decouragent et abandonnent, mais pour ceux qui perseverent, la situation devient critique, en particulier pour les recus extérieurs. En effet, au regard de l'ANPE, ils sont susceptibles, du jour au lendemain, d'etre integres. La consequence est qu'il ne leur est propose aucun poste ou aucune formation, les laissant dans un etat provisoire inacceptable. Il lui demande donc quelles mesures sont envisagees, a court terme, afin de permettre d'integrer ces personnels au sein de La Poste.

Texte de la réponse

L'impact des restructurations et reformes engagees par La Poste depuis 1990 pouvait difficilement etre apprecie au moment de l'ouverture de ce concours. C'est ainsi, notamment, que nombre de fonctionnaires ont retarde la date de leur depart a la retraite en raison des ameliorations de carriere qu'ils attendent de la reclassification. C'est pourquoi il est vrai qu'a defaut d'emplois vacants, peu de laureats du concours de controleur de mai 1991 ont ete jusqu'ici nommes. Toutefois, La Poste s'est engagee en 1994 a appeler a l'activite l'ensemble des laureats des differents concours encore en instance de nomination. C'est ainsi que 2 500 laureats des concours d'agent d'exploitation sont consultes depuis la fin fevrier afin de combler des emplois dans l'est de la France et en Ile-de-France. S'agissant des controleurs, la procedure de comblement de ces emplois est lancee au profit des laureats du concours de mai 1991 non encore nommes. Pres de 60 d'entre eux seront affectes en Ile-de-France des le mois d'avril 1994. D'autres nominations interviendront en mai et juin, l'ensemble des laureats devant etre integre au sein de La Poste d'ici a la fin de l'annee.

Données clés

Auteur : [M. Albertini Pierre](#)

Circonscription : - UDF

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 9293

Rubrique : Poste

Ministère interrogé : industrie, postes et télécommunications et commerce extérieur

Ministère attributaire : industrie, postes et télécommunications et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 décembre 1993, page 4564

Réponse publiée le : 18 avril 1994, page 1941